

AVANCE / 02 DE NOVIEMBRE 2016



Con el propósito de fortalecer la capacidad resolutive en materia asistencial del Instituto de Previsión y Asistencia Social para el Personal del Ministerio de Educación (IPASME), así como la política nacional “100% Barrio Adentro”, ambas instituciones firman este convenio Marco, donde se espera que 17 mil trabajadores del ámbito nacional se beneficien con diferentes programas de formación impartidos por el IAE. Presentes en el acto, presidenta del IPASME, Marisela Bermúdez; Junta Administradora IPASME; y el director Ejecutivo del IAE, Joel Caraballo.